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第４１回千葉都市計画事業検見川・稲毛地区土地区画整理審議会（議事要旨） 

 

１．日 時：平成２７年３月１３日（金）午後１時３０分～午後１時５４分 

 

２．場 所：検見川稲毛土地区画整理事務所会議室 

 

３．出席者：（委員） 会 長      池田 由雄  

職務代理者    岩瀬 幸男  

委 員      大橋 南海子 

〃       川島 和 

〃       川島 義美 

〃       島﨑 信雄 

〃       杉山 義命 

〃       鈴木 喜市郎 

〃       武田 善市 

〃       内藤 春夫 

〃       藤代 照明 

〃      堀田 圭一   （議席順） 

 

（事務局）部 長    谷津 隆之 

所 長      加藤 隆彦 

     所長補佐    白川 順一 

     換地工務係長 松澤 宏嗣 

     補償係長   大倉 延介 

     主任技師   堀口 雅仁 

     主任主事   寺嶋 優介 

     技 師    鎌形 陽介 

 

４．議 題 

（１） 報告事項  仮換地指定の軽微な変更について 

 

５．議事の概要 

（１） 報告事項 仮換地指定の軽微な変更については、報告事項として、施行者から

報告を受けた。 

 



 

 

 

６．会議経過 

司会 

（所長補佐） 

本日は大変お忙しい中、ご出席いただきましてありがとうござい

ます。 

 本日の司会進行を務めさせていただく所長補佐の白川です。 

ここで、本日の審議会に先立ちまして事務局職員を紹介いたしま

す。 

 部長の谷津です。所長の加藤です。換地工務係長の松澤です。補

償係長の大倉です。担当の堀口主任技師、寺嶋主任主事、鎌形技師

です。 

 

 本日は、審議会委員１４名の内、出席者が１２名です。よって委

員の半数以上が出席していますので、土地区画整理法第６２条第３

項に基づき、本審議会は成立していることを皆様にご報告申し上げ

ます。 

 

 それでは、池田会長から開会宣言をお願いします。 

会長 ただいまから、「第４１回千葉都市計画事業検見川・稲毛地区土地

区画整理審議会」を開会します。 

司会 

 

ありがとうございました。 

始めに、施行者を代表いたしまして、部長の谷津より挨拶させて

いただきます。 

部長 都市部長の谷津でございます。 

本日は年度末のお忙しい中、土地区画整理審議会にご出席いただ

きありがとうございます。 

また、委員の皆様におかれましては、日頃より当地区の事業にご

尽力いただき重ねて御礼申し上げます。 

さて、本市の財政は引き続き厳しく、区画整理事業の予算確保も

困難な状況となっており、来年度の予算も今年度と同規模の約２億

７千万円となりました。 

毎回、審議会で委員の皆様から厳しく求められ、また、関係する

地域の自治会からも毎年要望されているにもかかわらず、さらには、

区画整理事業が地権者の皆様の生活に密着した事業でありながら、

十分な事業費の確保が図られているとは言いづらい状況のため、 

大変申し訳なく思っております。 



 

 

 

この様な中、限られた予算を職員一同、知恵と工夫をこらして事

業推進に取り組んでまいりますので、引き続き委員の皆様にはご理

解とご協力を賜りたくお願いいたします。 

本日は、仮換地の軽微な変更案件が１７件ございます。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

なお、かねてからご意見いただいている審議会開催の時期につき

ましては、昨年度と同様に１１月頃に開催することも検討いたしま

したが、今年度が千葉市の次期３か年計画の策定年度であることか

ら、計画がほぼ明らかになり、かつ、平成２７年度予算が確定する

この時期が審議会開催に一番良い時期と考え、本日の開催といたし

ました。 

ご理解の程、重ねてお願い申し上げます。 

 

以上、簡単ではありますが、挨拶とさせていただきます。 

司会 

 

ありがとうございました。 

それでは、池田会長よりご挨拶をいただきたいと思います。よろ

しくお願いします。 

会長 池田でございます。 

審議会委員の皆様におかれましては、３月のご多忙の中、ご参集

いただきありがとうございます。 

また、事務局職員各位には日頃より事業推進いただきご苦労様で

す。 

 さて、区画整理地区内には、早期の整備を望む声が一段と高まっ

ていますが、先程の部長からの挨拶にもありましたが、市の財政状

況は引き続き厳しいものと聴いています。 

しかしながら、何らかの工夫を凝らし、より一層の事業進捗が図

れるように日頃より審議会を代表してお願いしているところでござ

います。 

この様な中での、審議会となりますがご審議の程よろしくお願い

します。 

また、審議会終了後には、市からの事業報告会が予定されている

ようなので、事業の進捗状況などについてお聞きし、事業に対する

認識を深めたいと思いますので、引き続きよろしくお願いします。 

 

 以上、簡単ですが、挨拶とさせていただきます。 



 

 

 

司会 ありがとうございました。 

 これからの議事進行につきましては、池田会長にお願いしたいと

思います。池田会長よろしくお願いいたします。 

会長  わかりました。それでは、次第により進めてまいります。 

 最初に、議事録署名人２名を指名させていただきます。 

 今回は議席の順に、杉山 義命 委員さんと 鈴木 喜市郎 委員さん

にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

（杉山委員、鈴木委員ともにうなずいて了承） 

 それでは、報告事項「仮換地指定の軽微な変更について」施行者

から説明をお願いします。 

所長 《報告事項の朗読》 

詳細につきましては、換地工務係長より報告いたします。 

松澤換地工

務係長 

それでは、報告事項について報告させていただきます。 

（報告事項の調書・図面等で説明） 

 以上で報告を終わります。 

会長 ただいま、施行者より「仮換地指定の軽微な変更について」報告

がありました。 

報告事項ではありますが、何かありますでしょうか。 

（委員の発言なし） 

無いようですので、本件に関する審議会としての意見は特にな

しといたします。 

本日の議事につきましては以上でございます。 

 これをもちまして、 

「第４１回千葉都市計画事業検見川・稲毛地区土地区画整理審議会」

を閉会いたします。 

ご協力ありがとうございました。 

 

閉会 午後１時５４分 

  



 

 

 

 

上記議事録は、事実と相違ないことを確認し、ここに署名押印する。 

 

 

平成２７年  月  日 

 

 

会長                   印 

 

 

署名人                  印 

 

 

署名人                  印 
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